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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion DIE LINKE 
 
Ende der Beschränkungen im Kontaktsport 
 
Wir fragen den Senat:  
 

1. Warum dürfen Kampfsportler in Sachsen und NRW ganz oder teilweise wieder 
trainieren und ab Juli Wettkämpfe machen und im Land Bremen nicht? 

2. Warum gibt es im Gegensatz zu Niedersachsen und NRW für Profisportler in 
Bremen nicht die Möglichkeit zu trainieren? 

3. Ab wann ist ein Normalbetrieb von Vereinen und privaten Sportschulen wieder 
geplant? 
 
 

 
 

Ingo Tebje, Cindi Tuncel, Sofia Leonidakis, Nelson Janßen und Fraktion DIE LINKE 
 
 


